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大家好，今天来为大家分享博弈论在期货市场中的应用的一些知识点，和博弈论在
期货市场中的应用论文的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清
楚的话可以看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来
看看吧！
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什么书对期货交易有很大的帮助？

做证券投资，如果从基本面分析，股票，期货和外汇都有不同的研究内容，很难一
通百通。但是，如果从技术面来看，则原理都属于一样的，基本可以通用。所以，
思考A股认为要选择一本书学习做股票或期货的话，最好是选择讲技术分析的。

如果再问我哪本书对期货（或股票）交易帮助最大，我会首先推荐周宗涛先生的著
作《时空交易》。这本书我珍藏很久啦，一直不舍得分享出来。不是怕别人说我做
广告，而是觉得好书真的只能推荐给有缘的人。当然，如果你今天看到了我这篇文
章，说明你也是有缘的，今天缘分到了。

这本《时空交易》究竟有何特点呢？首先，它指出了交易的时间的重要性。那就是
确定交易的时间周期，并且通过更大的时间周期来判定交易周期的方向，在更小的
时间周期来确定何时开始交易。说简单点，就是三重时间互判，比单纯用一个周期
进行分析可靠多了。其次，指出了市场的不确定性原理，打破了大多数投资者心目
中的主观幻象，也据此提出了用时间来控制交易的方法。仅此一个控制交易的方法
，就很可能大幅减少止损的额度。最后，关于最佳建仓时机的论述，也是十分精彩
的，既实用又饱含东方传统思维的精髓。思考A股本人就是通过学习这个观点，总
结出了自己在股票和期货的最佳买点，经常可以买在起涨点附近，对交易才产生了
真正的信心。

由于篇幅有限，这里就不详细介绍该书的内容了。总之，该书是思考A股进入证券
投资生涯里明显提升自己交易水平的一个里程碑，再怎么说都不为过，值得分享给
我的读者们。当然，作者本人还是有所保留的。虽然他的思路基本上是说出来了，
但是最关键的一点点还是没有披露。毕竟，作者是靠这个吃饭的，有所保留也是正
常的。如果你有一定的悟性，通读全书后，再经过大量实践，你也会悟到作者没有
披露的最后一点秘密。因为思考A股本人就是这样走过来的。
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这次原油期货负油价时，多头亏的钱全被空头挣了吗？

感谢，您邀请我解答这个问题。

我作为作为从事期货十余年的一个所谓资深小金融民工，简单回答一下您的问题。

首先我们先说下这次成为负数的原油期货的概念。

简单说就是原油期货合约，是由期货交易所统一制定，在将来某一特定时间和地点
交割一定数量以原油为标的的标准化合约。

其次，我们说下期货价格的概念。

期货价格是指期货市场上通过公开竞价方式形成的期货合约标的物的价格。是指交
易成立后，买卖双方约定在一定日期实行交割的价格。期货交易是按契约中时间，
地点和数量对特定商品进行远期（三个月、半年、一年等）交割的交易方式。其最
大特点为成交与交割不同步，是在成交的一定时期后再进行交割。

第三，我们知道期货所谓零和交易的概念。

零和交易，源于博弈论（百gametheory）。是指在交易中，参与者有输有赢，一
方所赢正是另一方所输，而游戏的总成绩永远为零。

也就是不考虑交易成本的情况下，在您平仓的同一时刻内，您赚钱（亏钱），肯定
有一个人亏钱（赚钱）

第四，“下跌极限就是‘不要钱’，跌到无限接近零！反正价格不可能是负数。”
很多人在4月21日凌晨(北京时间)以前持有类似想法。

原油期货价格第一次出现了低于0的报价！最低-40.32美元/桶，这是个颠覆认知的
重大事件。

第五，所谓“负油价”就是卖方支付几十美元的成本，买方必须把原油拉走，因为
仓库都快装不下了，石油不能随便乱扔。买方获得了钱，就承担了履约的义务。

第六，“负油价”这种交易场景在现实中是存在的，只是从来没有出现在期货金融
交易上，这一次芝商所开了先河。

芝商所前一段时间不停地发公告，为“负油价”在技术上做了准备。芝商所，以前
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也不支持“低于0的价格申报”，只是在近期突然修改了规则。

“某种程度来说，是技术的因素导致了负油价的出现，基本面驱动只是大背景，这
是个金融技术问题。

第七回顾到问题本身。空头赚的钱，肯定来源于多头的亏损。那么0元下方如何做
空，多头如何开仓，以及如何平仓?0元下方平仓大部分人能理解。

那么0元下方如何开仓，这个问题，现实还没人遇到过。到现在为止，没人成功。
只存在于数字中。

在股市里，为什么说，成功只偏爱那些有准备的人？

在股市，为什么说机会只给那些有准备的人？

在股市，时间与机会的面前人人平等，股市上午9:30开盘，11:00收盘，下午1点
开盘，3点收盘，在交易的时间方面，每个人都是对等的，节假日和其他的行业一
样，该休息的时候，也是正常的休息，股市跟其他行业不同的事情，就是你不用加
班加点，你如果不从事外汇期货交易，你也不用通宵熬夜，至于说4个小时之后的
业余时间进修，完全是你自己管理自己，没有人约束你，也没有人监督你，因为检
验股市最后的结果都是很简单的，就是你资金账户上的盈亏。

你肯定这样会问我，我每天上午盯盘两个小时，下午定盘两个小时，每天复盘到深
夜，我自己没有节日，没有假日，但是我炒股还是亏损累累，江恩的45年我看过，
漫步华尔街我看过，投机大师弗里摩尔的疯狂一生我也见过，投资的交易战法我也
看过一大堆，我是勤劳加辛劳，但我一年之后在股市里还是一无所获，这样的人，
这一群人在股市里大有人在！我今天探讨的话题，就是机会只给那些有准备的人！

股市，是一个没有硝烟的战场，既然股市是一个博弈的市场，那么我们进入了这个
市场，我们应该做哪一些准备？最近一段时间，我时常在想一个这样的问题，我怎
样通俗易懂的把股市的交易逻辑，对一个陌生汉，对一个初学者，讲的清清楚楚，
明明白白？我曾经记得我讲过一个例子，我一直想进一步的丰富这个例子，建议说
服了一些进入市场的证券交易者。我们把股市的交易，比如楚河汉界象棋的交易对
手吧，我们把主力庄家的段位，可以比如特级大师吧，刚进入股市的投资者我们就
定义为象棋的九级，在腾讯QQ游戏里，你是一个刚进去的新手，你可以试一试，
你要晋级的话，就要从业余的六级开始走起，一直可以走到特级象棋大师，在我们
中国这个社会，男性喜欢下象棋，但是真正的象棋大师和高手在民间又有多少呢？
进入股市，要成为股市的赢家，大家就像走好象棋一样的，一个一个的段位往前上
，会下象棋的朋友也会知道，一盘象棋摆在你我面前的时候，楚河汉界划得清清楚
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楚明明白白，交战双方一旦开始的时候，你们想一想时间和机会面前是不是人人平
等？！有的投资者不是抱怨自己在股市亏损累累，数10年不得其解吗？我现在就总
结这个股市象棋博弈论告诉你，你肯定是资本市场的臭棋篓子！进入资本市场的投
资者，就是象棋的初级段位者，你必须了解车马炮兵的规则，看你是进攻性的性格
，还是保守防御性的性格，大家也知道象棋，最后走的结果往往都是这样的，要么
赢、要么输，要么平，大家想一想，我们进入资本市场，看看一年之后我们的交割
单，我们是赚？还是输钱？还是平？如果是职业股民挣的少，估计连自己的生活费
都不够，如果是打一个平手，那我们亏的时间和精力还是一个亏。为什么人们总是
这么交流一个观点？在资本市场没有专家，只有赢家或输家。进入了资本市场，大
家好好的明白一下，我们是不是在跟对手下一盘象棋？！如果我们的对手主力和庄
家肯定是特级大师，你想一想你一个普通的初级，只是在有运气的情况下，有可能
用一招半式战胜，如果说一年你有20次交易机会，你的胜率又有多少呢？是不是屈
手可指？！

那我们现在就回到一个很现实的话题，成就一个特级象棋大师，要具备哪一些条件
？首先的初级入门要有一段时间的准备工作，然后要学习大量的实战的棋谱，学习
一系列的残局解盘，一种方式是自学成才，一种方式是找一种名师指路，外加大量
的实战经验的训练！3~5年磨一剑，5~10年磨一剑？你想成为一流的象棋大师，你
成功的必然条件是，1%的天分加99%的汗水！同样的道理，你在资本市场能成为
一流的交易大师，也需要走同样的路径呢？！我们要为此付出多少艰辛的代价和一
系列的准备呢？！

我记得2017年的冬天，集训一批有理想的操盘手，当时只有6~8个人，大家出钱
一起买了一个火炉，也准备了很多木炭，我们在学一套交易体系的时候，激情满怀
，每周盈利三个点，10万块钱的本金，三年之后做成千万资产！教材中还有一个例
子，说有一位老王的人，外加两个小操盘手，在短短的一年时间，就三个人只用了
战法的一招叫一石二鸟，就实现了人家需要三年完成的任务，10万块钱赚了1000
多万？！信不信由你，我们当时觉得别人只是三个人一个团队，我们用六个人组成
一个团队，来实现我们远大的梦想！结果第二年2018年，中国股市从年初一直得到
跌到了年尾！标准的熊市！但是身在股市的人都知道一个样这样的道理，明年的股
市是牛市吗？明天的股市是熊市吗？明天的股市是震荡市吗？股市的熊市也好，牛
市也罢，震荡市也好，都是走出来事后分析出来的！股市的规律又是这样告诉我们
的，牛市的时候满仓加杠杆，熊市的时候，清仓休息！大家想想2018年的那个股市
，多少私募公司基金的被清盘？有多少所谓的民间股神被股市打的喊爹叫娘，有多
少公募基金的产品都破了净资产，你见过2018年，能实现财务自由的股神吗？！我
没有看见。只要2018年有所交易的投资者，只是亏多亏少的问题。我们这个操盘团
队，最后只剩下三个人了，在2019年的春天，迎来了股市的一波小牛行情！2019
年4月初的时候，我对融资加杠杆的账户发出这样的指令，4月10号之前清仓休息！
原因很简单啦，2019年的春季躁动行情结束了呀！机会是等出来的，机会也是磨出
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来的，机会永远是给那些有准备的人的！

我今天在悟空问答中提出了这样一个问题，为什么说股市的交易大师往往都是象棋
特级大师？其道理和意义就在此！

个人投资者与机构投资者是如何博弈的？

在博弈论里，有一个案列叫做智猪博弈，描述的情景就很像个人投资者和机构投资
者，小猪的最优策略就是耐心等待大猪去行动，然后获利；不要自己来回去行动，
反而会一无所获。

博弈论在期货市场中的应用的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更
多关于博弈论在期货市场中的应用论文、博弈论在期货市场中的应用的信息别忘了
在本站进行查找哦。
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